



**Gemeinschaft der
Schachmotivsammler**

<http://www.gsm-schach.eu>

GSM - Gemeinschaft der Schachmotivsammler

Wir haben ca. 150 Mitglieder in der ganzen Welt. Hierbei handelt es sich um eine Gemeinschaft mit den Sammelgebieten: Briefmarken, Motivstempel, Telefonkarten, Schachspiele, Schachpostkarten, Autogramme, Grafik, Druckerzeugnisse insbes. Bücher und Zeitschriften, Münzen & Medaillen und einfach alles was es zum Thema Schach gibt.

Es wird alle 3 Monate ein Mitteilungsblatt (MB) in Deutsch und Englisch herausgegeben.

Ausführliche Informationen finden Sie auf unserer Webseite www.gsm-schach.eu.

Die Sammler treffen sich jedes Jahr zum Sammlertreffen der GSM (jeden Tag mit Sammlerbörse). Nächstes Treffen in Jena vom 29.05.- 01.06.2019 im Tagungshotel der Thüringer Sozialakademie gGmbH, Am Stadion 1, 07749 Jena.

Es kommen Teilnehmer aus den Niederlanden, Serbien, Rumänien und Luxemburg.

Eingeladen sind auch Nichtmitglieder, die etwas tauschen, anbieten bzw. erwerben möchten.

GSM - Gemeinschaft der Schachmotivsammler (Association of collectors of chess-themed Items)

We have about 150 members all over the world. This is a community with the collecting areas: stamps, motif stamps, telephone cards, chess games, chess postcards, autographes, graphics, printed products in particular books and magazines, coins & medals and simply everything about the subject of chess.

A messenger (MB) is published every 3 months in German and English. In addition, auctions are held every year if there is enough material. Detailed information can be found on our website www.gsm-schach.eu.

The collectors meet this year for the collectors meeting of GSM (every day with collector's market). Next meeting from 29.05.-01.06.2019 im Tagungshotel der Thüringer Sozialakademie gGmbH, Am Stadion 1, 07749 Jena.

Non-members who wish to exchange, offer or acquire something are also invited.

